



伊東分校だより

ホームページ <http://www.edu.pref.shizuoka.jp/ito-b/home.nsf>

令和7年度 5月号
(令和7年5月9日発行)
東部特別支援学校伊東分校
電話 0557-32-3150
Fax 0557-32-3151



令和7年度がはじまりました。

本年度もよろしくお願ひいたします。

4月8日(火)、うららかな春の日差しの中、新年度がスタートしました。

この4月、伊東分校小学部1年生に6人、中学部1年生に4人の児童生徒が入学しました。また、新しい教職員9人が加わり、新たなメンバーでの令和7年度始まりです。

移転2年目。この自然豊かな、恵まれた環境の中で、子どもたちと日々成長していくといとと考ておりまます。どうぞよろしくお願ひします。

副校長 板垣 久



入学式の様子



新入生代表の言葉



<小学部>『新入生歓迎会』を行いました。1年生の自己紹介を聞いたり、バルーンをしたりしてみんなで歓迎しました。1年生も嬉しそうに笑顔を見せてくれました。



5・6年生がリーダーとして、前でサインの手本をしてくれ、みんなで校歌を歌いました。

<中学部>『学部交流会』を行いました。生徒たちが考えた、大玉ボールころがしやゴール入れゲーム、タタロチカのダンスをして、楽しい時間を過ごしました。



■地域のみなさまへ ~どうぞよろしくお願ひします~

伊東分校はこれまで伊東市立西小学校内で24年間、地域の子どもたちの特別支援教育の場として歩みを続けてきました。本年度の児童生徒数は小学部・中学部合わせて42人。伊東市と熱海市からスクールバスや保護者送迎で通学しています。

この度、西小学校の統合閉校に伴い、令和5年9月から新たに旧伊東市立旭小学校地で教育活動を継続していくことになりました。分校は、今まで湯の花商店街をはじめ、湯川・松原など近隣の皆様にたいへんお世話になり、子どもたちは地域の中で元気に育ってきました。岡区の皆様には引き続き、今後は鎌田区の皆様にも学習の場としてお世話になりながら子どもたちと一緒に育てていきたいと考えます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

※学校周辺の皆様には、登下校の送迎の際、保護者・デイサービス車両の通過などで御迷惑をおかけすることもあるかもしれません。関係者には、交通安全には十分注意するよう促していきますので、何卒御理解御協力を賜りたく存じます。